

Exposición de Manuel Ortín a beneficio de la Asociación de Alzheimer

26/09/2018



La familia del pintor **Manuel Ortín** inaugura el viernes **28 de septiembre** la exposición póstuma *Ver para recordar* en el Museo Arqueológico, a las 19:30 horas, con casi un **centenar de obras del prolífico** artista local, cuyos beneficios se destinará a la **Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer de Elda, Petrer y Comarca**. La muestra podrá visitarse hasta el 16 de octubre. Su nieta, la también pintora **Ana Ortín**, ha indicado que los cuadros se venderán a precios asequibles **desde 15 a 40 euros** pues, según explicó la nieta del artista, su abuelo acumuló a lo largo de su vida una gran cantidad de obras, muchas de las cuales se

quedaron en la familia y otras las regalaba. Por este motivo, la presidenta de AFA, **Isabel Orovio**, agradeció este gesto de la familia Ortín que, precisamente estaba sensibilizada con esta enfermedad ya que **la mujer del pintor sufrió alzheimer**. Manuel Ortín falleció el pasado mes de noviembre a la edad de 96 años y, curiosamente su mujer falleció una semana antes. Ortín fue **miembro de Aulas de la Tercera Edad** desde su comienzo, y la primera vez que expuso fue en la **Casa de Cultura**, curiosamente su segunda exposición póstuma se hace en el mismo espacio, apuntó la directora de Aulas, **Concha Maestre**.